Ahora, mas que nunca, luchemos para cambiar el mundo!



Quince años después de la muerte de su fundador, siguiendo los mismos pasos del Abbé Pierre por América Latina, el movimiento Emaús ha reunido a sus miembros del mundo entero en Piriápolis, Uruquay.

En un mundo marcado por desigualdades abismales, por una competición despiadada, por la creciente destrucción de los recursos naturales y por conflictos mortíferos cuyos impactos se hacen sentir en todo el mundo, los miembros de Emaús siguen actuando en los cuatro continentes.

- Estamos decididos a seguir acompañando a las personas más pobres, para defender la dignidad y los derechos de todo el mundo.
- Reafirmamos: la centralidad de las mujeres y de los hombres en el desarrollo de las actividades económicas, la sobriedad necesaria, el respeto de la naturaleza y de los bienes comunes, el valor emancipador del trabajo y la necesidad de autonomía de cada persona.
- Nos comprometemos a luchar contra las injusticias y las discriminaciones, por la libertad de circulación, la puesta en común y la solidaridad como valores cardinales del mundo de mañana e invitamos a fortalecer y ampliar las alianzas que llevan a cabo estas luchas.

- Queremos resistir a la mentira, a la corrupción, a las violencias, a la dominación y a los poderes ilegítimos.
 Queremos contribuir a despertar las consciencias.
- Invitamos a la juventud a unirse a Emaús, a sus proyectos y luchas políticas, que ya están trazando un nuevo mundo: un mundo vivible, hecho de justicia y de paz.

Piriápolis, 12.05.2022



EMAÚS INTERNACIONAL

47, avenue de la Résistance 93104 Montreuil Cedex Tel. +33 (0)1 41 58 25 50

ourvoicesmatter@emmaus-international.org
www.emmaus-international.org

